



Pilote  
Lecoq Romain

Saison 2018

de  
Slalom

Le calme qui règne dans la forêt du Gâvre, s'est vu troublé ce week-end 9-10 juin lors du slalom de Plessé. Celui-ci a eu lieu sur le nouveau tracé de karting achevé, il y a peu de temps.

Pour appréhender cette nouvelle piste, les organisateurs ont mis en place une séance d'essai libre le samedi après midi. Peu de temps avant l'ouverture de la piste, un déluge de pluie s'est abattu, noyant une partie du parc pilote dans l'herbe. Malgré cette abondance d'eau la piste, elle a révélée un très bon grip, puis s'est asséchée très rapidement.

Dimanche matin, comme à son habitude, ont eu lieu les essais libres puis chronos. Avec une météo incertaine la direction de course a lancé la première manche dès la fin de matinée. Ce slalom est parfait pour les pilotes typés circuit, comme mon concurrent Christophe Allard (habitué de la première place). Quelle fut ma surprise en découvrant mon premier chrono, je devançais Christophe Allard de 0,75s de la classe A2 et étais juste derrière Maxime Ramus du Groupe A pour 0,12s.

Lors des deux autres manches, je n'ai pas réussi à améliorer mon chrono pour aller chercher la première place du gr. A . Mais Christophe Allard réussit une très belle amélioration et modifie ainsi mon classement.

Je termine 2ème de la classe A2 et 3ème du Gr. A

Rendez-vous à  
Lemay pour la  
prochaine course  
le 24 juin.





Pilote  
Lecoq Romain

## Nos Partenaires



163b bd Jules Verne  
Nantes



Bar - Restaurant  
49bd Dct Moutel  
44150 Ancenis



**JR COMPETITION**  
**06 36 69 40 83**

Image **de** marques



Contrôle Technique Automobile

St Mars du Désert

Tél : 02 40 77 40 40

